
 
 

 

 

 

 

 学級・専門委員会の前に、必ず行われている委員長会議も 3 年生から 2 年生の運営に移行して

いきます。今回の委員長会議では、3 年の委員長に加え、2 年生からの委員会代表も出席し、委員

会活動の牽引を 3 年生からバトンタッチする準備を行いました。 

 

 

３年の委員長からのメッセージ 
             ※これらのメッセージは３学期の昼の放送で順次紹介していく予定です。 

 

 

 

 

学級委員会 

～学年のために学級委員として最後まで活動していく～ 

 ３年学級委員会は「最上級生としての自覚と誇りを持ち、何事にも努力を怠ら

ず、最後まで笑顔で過ごそう」という学年目標と「中学校生後のクラス・学年をよりよ

くするために自らが模範となり、積極的・主体的に活動する」という活動目標のもと

に、１年間活動してきました。今学期には３分前着席の呼びかけを見直し、なぜそ

れが必要なのかを学年朝会で話すことから始め、全員が落ち着いて授業に取り組

めるように呼びかけを強化してきました。成果が出た取組となったのでよかったです。し

かし、不要物の持ち込みについては、解決できない現状にあります。 

 受験を意識して行っている家庭学習推進キャンペーンもしっかり勉強している人の

数がほとんど全員となりました。これから本格的な受験シーズンになります。３学期

は、学校でのルールをきちんと守ることと受験に向けて集中して勉強できる環境つくり

をして万全な状態で受験に臨めるように学級委員としてさいごまで活動していきま

す。 

 

 

生活委員会 

 

～学校生活がよりよくなるように生活委員が最善を尽くして～ 

 生活委員は月のはじめに生活目標を放送して皆さんの生活意識を高めたり、ポ

スターを作って生活習慣の乱れた部分を直してもらおうと思いました。クラスの中では

３分前着席を呼びかけたり、服装についての呼びかけをしたりしてきました。次の委

員の人にはこれらのことを継続してもらうとともに、朝の会と帰りの会で服装チェックを

してもらいたいです。私たちが創ったＶＴＲを超えるような新しいＶＴＲも作って啓

発してもらいたいです。何よりも生徒みなさんの学校生活がよりよくなるように委員が

最善を尽くしてもらいたいです。 

 

 

美化委員会 

～キャンペーンの成果をキャンペーン後も続けよう～ 

 今年度はロッカー点検、無言清掃キャンペーンを重点的にやってきました。ロッカー

点検では去年とは異なり、毎週点検を行い、昼の放送で呼びかけをしてきました。そ

の成果か、ロッカーをきれいにしようと意識している人が増えてきたと思います。無言

清掃キャンペーンではどのクラスも静かに掃除を行い、時間いっぱいに隅々まで掃除
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してもらうことができました。しかし、キャンペーン後の掃除の様子は乱れがちになって

しまいました。新しい代では、この点を改善するように頑張ってもらいたいです。 

 

給食委員会 

～「時間を守る」を目標に呼びかけを行ってきた～ 

今年度は昨年度同様「時間を守る」ということを目標に毎日呼びかけを行ってきまし

た。着席の人数が増え、教室や廊下での立ち歩きも減りました。来年度は、新ルー

ルを追加してキャンペーンを行い、給食をみんなでおいしく食べられる時間をさらに増

やしていけたらいいと思います。 

 

 

 

放送委員会 

～これからも放送に思いを込めて学校の軸となる委員会に～ 

 「放送のプロを目指す」という目標のもと、様々な活動をしてきました。今年度は、

積極的に動ける委員が多く、朝会、集会時の機材準備や呼びかけもスムーズに行

えました。今年は、特別放送を毎月行うことを活動目標に掲げ、校内の様々な行

事や祝日の紹介を届けてきました。他の委員会との共同企画や学校行事に向けて

の特別放送もたくさん行うことができ、放送委員会の仕事を活発にしていく大きなき

っかけとなりました。学年関係なく、みんなで原稿から考えたり、生徒総会で出た意

見を取り込んで活動にいかしたりと例年よりレベルの高い委員会活動を行えたと思

います。実際の放送も原稿の棒読みではなく、言葉に思いを込めて話しています。こ

れからも思いのこもった放送をし、学校の軸となる委員会を目指してもらいたいです。 

 

 

保健委員会 

今年度の活動やキャンペーンは昨年度より成長した部分があったと思います。中で

も健康観察は２学期まで全クラスがパーフェクトです。これは保健委員が責任を持

って当たり前のことをできているからだと思います。また、ヘルスタイムでは図やＤＶＤ

を使って工夫して運営できていると思います。救急救命講習を保健委員会で体験

させてもらったことは、この先、忘れることはないと思います。しかし、歯磨きキャンペー

ンでは課題が残りました。来年はその部分を改善していってほしいです。 

体育委員会 ～体育祭は成功、次年度は授業への協力へより力を入れて～ 

私たち体育委員は、授業時の号令や整列、昼休みのボールの貸し出し、体育着

やジャージの名札点検を行ってきました。そのほか、プールの清掃、体育祭の運営、

声出しキャンペーンを行っています。２学期メイン行事である体育祭は成功に終わら

せることができました。次年度は今年やってきたことを活かし、今年の課題となった授

業への協力にもより力を入れてほしいです。 

 

 

安全委員会 

～来年は狭山一安全な学校に～ 

今年度は新たに下校時の呼びかけを行ったり、下校時のマナーが守れるように動画

を作ったりして、みんなが安全に帰宅できるように考えて活動しようと考えました。しか

し、呼びかけについてはあまりできなかったし、動画を作ってもその効果は続きません

でした。来年は、今年の反省をもとに、「狭山一安全な学校」を目指して活動しても

らいたいです。 

 

 

図書委員会 

～委員会としても、委員長としても目標を掲げ、努力をしてきた～ 

「貸し出し累計３５００冊」を目標に掲げ、１年間尽力してきました。その目標は

１２月６日に達成することができました。目標が達成できたことはみなさんが図書



 
 

館を支えてくださったことにあります。僕は委員長として様々なチャレンジをしてきまし

た。「読書アンケート」、「秋の本読みキャンペーン」、と全校参加で行うものから、「新

リクエストＢＯＸ」「通信による本の紹介」などの図書委員が図書館内で行うものま

で、本に対する意欲向上を目的に活動を行ってきました。僕自身は委員会が活発

に活動し、目標達成ができることを目標としてきました。活動を支えてくださった図書

委員のみなさん、顧問の先生、宮嶋先生、図書ボランティアの皆様方、本当にあり

がとうございました。 

 

 

緑化委員会 

～アダプトプログラムで学校周辺をきれいに…続けてほしい～ 

緑化委員が実行するアダプトプログラムはとても大切なことだなと思っています。２学

期のアダプトプログラムでは多くの人が参加してくれて、学校周辺のごみを回収できた

ので、よかったです。今後も続けていってもらいたいです。しかし、花壇の水やりについ

ては、できていなかったように思います。ここは改善点です。私自身の反省点は顧問

の先生との連携がしっかりできていなかったことです。この点についても今後頑張って

もらいたいことろです。 

 

 

選挙管理委員会 

～来年こそは投票率１００％を目指して～ 

今年はあまり成功であったとは言えず、グダグダな感じでした。でもやった感はありま

す。今年委員長として一番がんばったことは告示です。できるだけみんなに意欲がわ

くように各階の一番人が見やすいところに告示をしました。来年は投票率を１０

０％にするように今年の失敗を改善してほしいです。 

 

 

 

 

 

３０年度三送会のテーマを「走りだせ きらめく次の時代へ」と決定しました。三送会
は 3 月ですが、無理なく計画的に進めるために、12 月から動き出しています。１，２年生が一丸と

なって 3 年生に感謝を伝えるこの会は、生徒会行事に中で最も大きなものです。協力して成功させ

ようと誓いを立てました。 

 

 

 

 

 新本部の体制になり、今後の活動についての話合いを持ってきました。

この日は校長先生が生徒会室を訪問されたので、校長先生に話合いの

進捗状況を報告し、アドバイスをいただきました。 
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 今学期最後の生徒朝会でした。 

今年の生徒会活動を振り返り、本部役員が集計した

アンケートの結果は右の表のとおりです。今後、このアン

ケート結果から、活動を見直し、来年度新たな体制の

中でよりよい学校創りのための案を本部役員会で検討

していきます。 

 生徒朝会では、「アンケート結果から見える成果と課

題」についての話を本部役員がしました。 

 

 また、委員会でのキャンペーン表彰を行いました。 

キャンペーン結果は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会 キャンペーン名 表彰クラス 

保健 歯磨きキャンペーン ２－１，１－１，１－５，３－４ 

給食 給食コンクール １－４，２年全クラス，３－１ 

美化 清掃コンクール １－２，２－２，３－１ 

 

 

全校

行事が盛ん 76.2

体育祭のダンス 68.9

合唱 65.2

※下級生が協力して行う３送会 55.5

部活が盛ん 62.6

※いじめゼロを生徒会が提唱していること 69.2

※３年生がリーダーシップをとる委員会活動 47.1

※委員会活動が活発なこと 50.9

※生徒が生徒会活動に協力的なこと 44.9

授業への取組が良いこと 29.1

掃除をしっかり行っていること 39.9

時間を守っていること 37.9

服装のルールをしっかり守っていること 35.5

あいさつがしっかりできること 56.8

先輩と後輩の仲がよい 58.6

先生と生徒の仲がよい 52.6

入間野中学校生として誇れることは何ですか？全校

行事が盛ん 76.2

体育祭のダンス 68.9

合唱 65.2

※下級生が協力して行う３送会 55.5

部活が盛ん 62.6

※いじめゼロを生徒会が提唱していること 69.2

※３年生がリーダーシップをとる委員会活動 47.1

※委員会活動が活発なこと 50.9

※生徒が生徒会活動に協力的なこと 44.9

授業への取組が良いこと 29.1

掃除をしっかり行っていること 39.9

時間を守っていること 37.9

服装のルールをしっかり守っていること 35.5

あいさつがしっかりできること 56.8

先輩と後輩の仲がよい 58.6

先生と生徒の仲がよい 52.6

入間野中学校生として誇れることは何ですか？
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１１月中旬に全校生徒を対象に行ったアンケート 

※は生徒会本部役員会と関係の深い項目 


